
議会報告会（栄町地区）                        令和５年２月９日 １８時半～                        サントピア大竹  
◎ 開会あいさつ    
◎ 日程  １ 議会からの報告   ○ 上下水道料金の改定について    ○ 議員定数について     ２ 意見交換   ○ 雨水対策について     ３ その他のご意見    
◎ 閉会あいさつ 



意見交換テーマ（栄町地区）   
１ テーマ   雨水対策について   
２ 現状   大雨時、用水路から水があふれ道路との境も分からなくなることがあり大変危
険な状態になる、また道路が冠水すると床下に浸水するなどの被害が出でいる。

現在、用水路の清掃や除草を行っているが高齢化などで人手も減っており作業が

大変であり困難である。   
３ 課題   大雨時でも用水路から水があふれないようにどうすれば流れがよくなるか、冠
水時には水路との境が分からなくなり危険である。   

４ 意見交換したいこと   あふれやすい箇所や危険な場所などの問題のある部分の洗い出しを行い、現状
でできる対策はないか。 


